
本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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衆議院財務金融委員会ニュース

平成 21.2.19 第 171 回国会第５号

2月 19日（木）、第５回の委員会が開かれました。

１ 河村国務大臣（内閣官房長官）から発言がありました。

２ 財政及び金融に関する件

・与謝野財務・金融担当大臣から発言がありました。

３ 財政運営に必要な財源の確保を図るための公債の発行及び財政投融資特別会計からの繰入れの特例に関する法律案

（内閣提出第４号）

所得税法等の一部を改正する法律案（内閣提出第６号）

・与謝野財務大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

石 原 宏 高君（自民）

・自動車重量税の減免基準について説明してほしい。ま

た、天然ガス自動車とはどのようなものか。

・土地税制について、長期譲渡所得等の特別控除制度を

創設した理由は何か。

・住宅ローン減税制度の拡充によりどの程度住宅投資が

増加すると見込んでいるか。

・財政再建のために消費税を活用することの是非につい

て大臣の所感を伺いたい。

松 本 洋 平君（自民）

・ＧＤＰが年率換算で 12.7％の大幅マイナスになったこ

とについて大臣の所感を伺いたい。

・アメリカの景気対策法案について大臣はどのように評

価しているか。また日本の景気対策と比較した場合は

どうか。

・総人口に占める労働力人口比率が減少する中で、どの

ように労働力を維持していくか、大臣の所感を伺いた

い。

・今般の経済対策の周知徹底の必要性及びその具体的方

法についてどのように考えているか。

石 井 啓 一君（公明）

・財政投融資特別会計の金利変動準備金の準備率を見直

す考えはないのか。

・景気対策や基礎年金国庫負担割合引上げの財源として

財政投融資特別会計よりもむしろ外国為替資金特別会

計を活用すべきと考えるがどう思うか。

・「中期プログラム」の目的が誤解されているようである

が、その趣旨について周知する必要性についてどのよ

うに考えるか。


